

Fünfte Mannschaft souverän in Nauendorf

Geschrieben von: Rainer Lepak
Sonntag, den 24. Januar 2016 um 20:12 Uhr -

Die fünfte Mannschaft konnte zwei wichtige Zähler im Kampf um den Verbleib in der 2. Kreisklasse am

Sonntag-Vormittag in Nauendorf gegen die dortige 3. Mannschaft erringen. Damit gelang der Mannschaft in der Rückrunde von zwei Spielen bereits der zweite Sieg.



Das Ergebnis von 13:2 für Eisdorf fällt am Ende vielleicht etwas zu hoch aus, war aber jederzeit verdient.

Dabei fing es alles Andere als optimal an, denn Frank Koeber und Sebastian Zimmermann waren im ersten Doppel ohne jegliche Chance und konnten im 3. Satz mit 10:12, die klaren

Fünfte Mannschaft souverän in Nauendorf

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 24. Januar 2016 um 20:12 Uhr -

Satzverluste davor mit 3:11 und 2:11, ansatzweise vergessen machen, was aber an der klaren 0:3-Niederlage nichts veränderte.

Knut Kliebisch und Domenico Penzler hatten für diese klare Sache zu Gunsten von Nauendorf gesorgt. Ersterer war es auch, an dem Frank Koeber diesen Sonntag nicht gern zurück denken wird, war er es doch, der auch im Einzel, in einem unbequemen Spiel für Frank Koeber, das bessere Ende für sich hatte und für den zweiten Nauendorfer Punkt sorgte.

Teilweise gab es starke Szenen bei Eisdorf, wo bereits verloren geglaubte Sätze noch zum Sieg umgewandelt werden konnten.

Jörg Keydel gegen Stefan Groß war so ein Beispiel. Nach einem fast nicht enden wollenden 1. Satz, der mit 18:16 an den Nauendorfer ging, lag der Mannschaftskapitän der "Fünften" mit 2:6 im zweiten Satz im Hintertreffen, um dann diesen Satz noch mit 11:6 für sich entscheiden zu können. Die folgenden zwei Sätze wurden dann eine klare Sache zum Eisdorfer 3:1-Erfolg.

Zwei glückliche Punkte gab es in den einzigen beiden Spielen, die über 5 Sätze gingen, durch Bernhard Gassmann und Annegret Unger.

Fünfte Mannschaft souverän in Nauendorf

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 24. Januar 2016 um 20:12 Uhr -



Das Bild zeigt eine Tischtennispartie in einer Sporthalle. Ein Mann in einem roten und schwarzen Trainingsanzug steht links im Vordergrund. In der Mitte spielen zwei Männer in schwarzen Trikots auf einer blauen Tischtennisplatte. Rechts im Hintergrund ist ein weiterer Spieler in einem roten Trikot zu sehen. Die Halle hat grüne Wände und eine Holzbohlenbodenfläche. An der Decke hängt ein rotes Banner mit dem Logo 'HoKa'.